

para conocimiento de todos. Córdoba 28 d^a Marzo d^a 1859.—Gabriel Alvarez y Mendizábal.

Remate para el 7 de Mayo de 1859 á las 12 de su mañana.

Rieues de Corporaciones civiles.
PROPIOS. —

Fincas rústicas. Menor cuantía.

Nº 432 del inventario. Una haza de tierra calma procedente del caudal de Propios de la Villa de Priego, que radica al sitio Dehesa nueva de Campos, término de la misma; linda con tierras del mismo caudal, con la sierra de las 5 Encinillas y la servidumbre. Se compone de 4 fanegas equivalentes á 1 hectárea, 80 áreas, 40 centímetros y 84 decímetros. Esta arrendada a Pedro Regalado Ordóñez en 60 rs. de renta anual; ha sido capitalizada en 130 reales y tasada en venta en 2200 rs. tipo para la subasta.

Nº 433 del inventario. Una haza de tierra procedente del caudal de Propios de la Villa de Priego, que radica al sitio de la Dehesa nueva de Campos, término de la misma; linda con tierras del mismo caudal, la sierra de las 5 Encinillas y la servidumbre. Se compone de 4 fanegas, equivalentes á 1 hectárea, 80 áreas, 40 centímetros y 84 decímetros. Esta arrendada a D. Juan Castillo en 55 rs. de renta anual; ha sido capitalizada en 1237,50 y tasada en venta en 2300 rs. tipo para la subasta.

Nº 434 del inventario. Una haza de tierra procedente del caudal de Propios de la Villa de Priego, que radica al sitio de la Dehesa nueva de Campos, término de la misma; linda con tierras del mismo caudal, la sierra de las 5 Encinillas y la servidumbre. Se compone de 4 fanegas, equivalentes á una hectárea, 80 áreas, 40 centímetros y 84 decímetros. Esta arrendada a Antonio Giménez Remache, en 50 rs. de renta anual; ha sido capitalizada en 1125 rs. y tasada en venta en 2400 rs. tipo para la subasta.

Nº 435 del inventario. Una haza de tierra procedente del caudal de Propios de la Villa de Priego, que radica al sitio Dehesa nueva de Campos, término de la misma; linda con la cañada de la Calera, la servidumbre y tierras del mismo caudal. Se compone de 4 fanegas equivalentes á una hectárea, 80 áreas, 40 centímetros y 84 decímetros. Esta arrendada a Andrés González, en 80 rs. de renta anual; ha sido capitalizada en 1800 reales y tasada en venta en 2150 rs. tipo para la subasta.

Nº 441 del inventario. Una haza de tierra procedente del caudal de Propios de la Villa de Priego, que radica al sitio Dehesa nueva de Campos, término de la misma; linda con la servidumbre del Llano del Queligar con tierras del mismo caudal, y el Partidor de la doma de las Corzas. Se compone de 3 fanegas equivalentes á 1 hectárea, 69 áreas, 13 centímetros, y 28 decímetros. Esta arrendada a Pedro Regalado Ordóñez en 60 rs. de renta anual; ha

sido capitalizada en 1350 rs. y retasada en venta en 3700 rs. tipo para la subasta.

Nº 443 del inventario. Una haza de tierra procedente del caudal de Propios de la Villa de Priego, que radica al sitio Dehesa nueva de Campos, término de la misma; linda con la servidumbre del Llano de las Llaves, con tierras del mismo caudal, y el partidor de la loma de las Corzas. Se compone de 4 fanegas equivalentes á una hectárea, 80 áreas, 40 centímetros y 84 decímetros. Esta arrendada a Feliciano Armas en 60 rs. de renta anual; ha sido capitalizada en 1350 rs. y tasada en venta en 2300 rs. tipo para la subasta.

Nº 446 del inventario. Una haza de tierra procedente del caudal de Propios de la Villa de Priego, que radica al sitio Dehesa nueva de Campos, término de la misma; linda con tierras del mismo caudal, con la servidumbre del Llano de las Llaves y el partidor de la loma de las Corzas. Se compone de 4 fanegas, equivalentes á una hectárea, 80 áreas, 40 centímetros y 84 decímetros. Esta arrendada a Francisco González en 43 rs. de renta anual; ha sido capitalizada en 1012,50 y retasada en venta en 2300 rs. tipo para la subasta.

Nº 447 del inventario. Una haza de tierra procedente del caudal de Propios de la Villa de Priego, que radica al sitio Dehesa nueva de Campos, término de la misma; linda con tierras del mismo caudal, la servidumbre del Llano de las Llaves y el partidor de la loma de las Corzas. Se compone de 4 fanegas, equivalentes á 1 hectárea, 80 áreas, 40 centímetros y 84 decímetros. Esta arrendada a Antonio Manín en 40 rs. de renta anual; ha sido capitalizada en 900 reales y tasada en venta en 2700 rs. tipo para la subasta.

Nº 450 del inventario. Una haza de tierra procedente del caudal de Propios de la Villa de Priego, que radica al sitio Dehesa nueva de Campos, término de la misma; linda con propiedades del mismo caudal, la servidumbre del Llano de las Llaves y el partidor de la loma de las Corzas. Se compone de 4 fanegas, equivalentes á una hectárea, 80 áreas, 40 centímetros y 84 decímetros. Esta arrendada a Juan Molina en 60 rs. de renta anual; ha sido capitalizada en 1250 reales y tasada en venta en 2100 rs. tipo para la subasta.

Nº 456 del inventario. Una haza de tierra procedente del caudal de Propios de la Villa de Priego, que radica al sitio Dehesa nueva de Campos, término de la misma; linda con tierras del mismo caudal, el partidor de la loma de las Corzas y el camino de Castil de Campos. Se compone de 4 fanegas, equivalentes á una hectárea, 80 áreas, 40 centímetros y 84 decímetros. Esta arrendada a Fermín Castillo en 116 rs. de renta anual; ha sido capitalizada en 3510 rs. y tasada en venta en 3400 y siendo la capitalización mayor que la tasación se subasta por ella 3510 rs.

(Se concluirá.)

Sección de noticias.

NACIONALES.

—Es digno de llamar la atención la emigración creciente que se nota en Alicante, desde donde salen constantemente multitud de hombres con dirección á las colonias francesas del África. Si la situación del país fuera tal que las clases pobres no pudieran hallar medios de subsistencia, nada más natural que la emigración á otros países; pero cuando apenas se encuentran brazos con que atender á las obras que se ejecutan, esa deserción es incomprendible y debe estar sostenida por una de esas esperanzas del fortuna, producidas casi siempre por errores inaceptables, basadas en cortarse radicalmente para evitar las desastrosas consecuencias que producen generalmente.

—Hasta el 12 de marzo último habían llegado a la Habana en varios buques de guerra, y mercantes 934 individuos de tropa procedentes de la península para ingresar en aquel ejército. También había llegado el brigadier señor Espronceda, el teniente coronel de ingenieros señor Lallave, y doce oficiales subalternos.

—El general segundo cabo de Puerto Rico, encargado interinamente de aquel gobierno, por haber salido el 10 de marzo para visitar la isla el capitán general de ella, participa con fecha 12 que ninguna novedad ocurría, siendo satisfactorio el estado sanitario del país.

—A las instancias para el desarme en el Piamonte contesta la *Opinión* de Turín, en los siguientes términos:

«Austria pide que el Piamonte

vio á Schubla de un segundo cuerpo de ejército.

El gobierno otomano ha llamado últimamente 150,000 hombres de la reserva; pero han desertado mas de la mitad. Las diputaciones de Bosnia y Herzegovina, fatigadas, y en consideración á la justicia que les asiste, querían volverse. Fuad-Bajá trataba de contener á los individuos que las componen.

Londres 11. El *Times* se ocupa de las probabilidades de la guerra antes de reunirse el Congreso.

Se espera de París á lord Cowley, sir John Lawrence ha llegado.

Se espera aquí a Azeglio, encargado de una misión.

Se decía en los Estados Unidos que Miramon cedería, por tratado secreto, los Estados de Tabasco, Tehuantepec y algún otro al Piamonte por cinco millones de duros, y que Francia respondería del pago.

París 11. Dicen de Londres que, si estalla la guerra, el Parlamento tomará una actitud energica para oponerse á la disolución.

Turín 11. Acrecen los rumores de guerra: llegan voluntarios de todos los puntos de Italia.

El duque de Modena enfermo.

Berna 11. Parece que la Francia no ha respondido aun á la declaración de neutralidad de la Suiza, pero que no hará oposición.

—A las instancias para el desarme en el Piamonte contesta la *Opinión* de Turín, en los siguientes términos:

«Austria pide que el Piamonte

desarme como si él débil y débil abandonase á la discreción del más fuerte, cuyas intenciones para nadie es un secreto. Es tanto que el anuncia que no enviará nuevas tropas á Italia, nosotros sabemos por buen conducto que pronto debe llegar a Lombardia el nuevo cuerpo de ejército y que han sido enviados de Viena para el de Italia, 180,000 quintales de materiales de guerra y nuevas pruebas de la confianza que tiene Austria en el Congreso.

El Piamonte no puede ni debe desarmar, ¿por qué ha de hacerlo?

—Está la paz asegurada? ¿Ha empezado Austria el desarme? El Piamonte no está armado sino para resistir á una potencia más fuerte. Mientras Austria acampa en el reino Lombardo-Veneto, en Plasencia y en Bolonia fuerzas tan considerables, que nunca ni en las épocas más críticas, ni en las de guerra las ha habido semejantes, la Cerdeña no puede desarmar sin que falte á las inspiraciones de la prudencia.

—Por la vía ordinaria recibimos pormenores de la sesión en que fué derrotado el ministerio inglés en la cuestión de reforma electoral. El ministerio Derby y la oposición ha-

bían hecho los mayores esfuerzos para reunir votos y comprometer a los diputados en la lucha. Lord Russell había dirigido calorosas circulares á sus amigos políticos, y el gobierno había hecho acudir precipitadamente á todos los partidarios de su política. Dos representantes,

amigos del gabinete, que estaban por causa de enfermedad, el uno en Lisboa y el otro en la Argelia, respondieron á la invitación del mi-

nisterio Derby, presentándose en la

Marsella 12. Noticias de Singapur, que alcanzaron al 7 de Marzo, llegadas hoy, participan que el 17 de febrero fué tomada la plaza de Saigon, en Cochinchina, con todos sus fuertes, por las tropas franco españolas.

La perdida del enemigo ha pasado de 400 hombres. Por nuestra parte hemos perdido 12. Los pertrechos de guerra, dinero y víveres de que se han apoderado con la plaza los aliados son de mucha consideración.

Idem 11. Anuncian de Constantinopla que faltan tropas para el en-

